

LA DISCORDIA

## Pecado político

Allí donde todas las ambiciones y molestias, todos los rencores y todas las debilidades, todos los amores y todos los odios, todas las mentiras, todo lo humano bueno, peor y aborrecible, se junta, confunde, hermana y lucha; allí decía Balzac, allí está el hombre y todo eso vive como puede y como puede se alberga en el fondo del corazón agitado y rebelde.

Algo no cabe en el corazón humano sino como germen y semilla; cuando crece y se desarrolla sube a la cabeza, llena el alma, invade, penetra y mueve toda la vida, sale fuera y no se mide ni enfrena jamás. Ese impulso y sentimiento, esa preocupación y esa locura, eso se llama la ambición, el querer ser, el querer poder, la sed y el hambre del mando y de la soberanía. Esto que antes era pecado capital en la vida cristiana, se ha convertido ahora en una virtud humana, grandemente humana, fieramente humana, en la vida política de los partidos y de los gobiernos.

Esta ambición que tanto se siente por la jefatura de todos, como por la conquista de las posiciones, como por el disfrute de los honores, como por la enumeración de los servicios que no se prestan, ha traído la necesidad de someter esas ferezas que la ambición ha creado a la cacareada disciplina de partido.

Y legítima descendiente, hija natural inevitable y apéndice propio que jamás falta, es la discordia de la ambición.

Los que todo lo son, los indiscutibles jefes de los partidos suelen aquietar sus ansias y no provocan; la satisfacción los aplaca; pero los que aspiran más, los jefecillos pasajeros y discutibles que necesitan para creerse superiores mostrar colmados sus caprichos, traen al seno de los partidos la discordia y sembrando la rebeldía, ayudan al desmoronamiento de determinado grupo político que, a lo mejor, como en estos momentos, es imprescindible para la seguridad del Régimen estatuido.

Pero mientras seamos políticos por el mero hecho de figurar o para solicitar destino, anteponiendo nuestros permanentes egois-

mos a las necesidades del pueblo o de la Nación, no podremos demostrar que al país se le ama como se dice.

Si hubiéramos sabido ofrecer para cumplir lo ofrecido, si nuestra vida política estuviese libre de la hipoteca de tener que colocar a tanto amigo, no seríamos tan hábiles fantaseadores, ni tendríamos que temer la escisión, que, nacida de la discordia que ha sembrado el egoísmo de muchos hace aparecer a infinidad de políticos como muy poco hombres.

C. Rojo

L. PRIETO

FOTO

Paseo Estación, 68 :: VALDEPEÑAS

DOÑA SEVERA TORAN

Tan respetable como virtuosa señora ha fallecido en Teruel, a la avanzada edad de ochenta y cuatro años, habiendo tenido el consuelo de verse rodeada de sus hijos, sobrinos y hermanos políticos. Porque en esta distinguida familia en la que es legendario rendir culto a todos los afectos, lo es mucho más a los lazos de familia, dando lugar tan triste motivo a que se rindiera un tributo de cariño y respeto a tan virtuosa dama que en los postreros días de su vida se vió asistida de todos los suyos, que procuraron hacerle dulce el tránsito a la eternidad, con los consuelos de nuestra religión que siempre profesó con firme e inquebrantable fe.

Reciban todos sus familiares el más sentido tributo de nuestra condolencia, especialmente nuestro buen amigo don Alfonso Torán de la Rad, que acompañó a su tía en su última enfermedad, suplicando a nuestros lectores y amigos numerosos del señor Torán una oración por el eterno descanso de la señora.

LAS BASES DE LA SIEGA

En el periódico oficial de la provincia se publican las bases de siega, siendo la jornada de ocho horas y precios de diez pesetas setenta y cinco céntimos segadores o segadoras. Los aprendices serán los comprendidos entre los 16 y 18 años, ganando siete cincuenta pesetas por ocho horas de trabajo. Por cada seis segadores tendrá que darse trabajo a un aprendiz y no podrá darse ocupación a las mujeres que no sean viudas o solteras que no tengan otro medio de vida mientras haya hombres en paro forzoso. Los arrancadores de legumbres percibirán el mismo jornal que de siega y las arrancadoras un sueldo como el de los aprendices quedando los patronos en libertad de emplear hombres o mujeres, indistintamente en estas faenas. No podrán emplearse máquinas segadoras mientras haya obreros en la localidad. El patrono queda obligado a acudir a la Oficina de Colocación obrera cuando necesite segadores y ésta dárselos por riguroso turno de inscripción.

Los jornales de acarreo de temporeros de era, ayudantes de carro y echadores de paja serán de seis cincuenta pesetas diarias. La jornada de trilla será de ocho horas y cobrarán mayores de 16 años y menos de 18 años seis pesetas y mayores de 14 y menores de 16 años cinco pesetas diarias.

Nombramiento de Secretario de la Excma. Diputación Provincial

Por el ministro de la Gobernación ha sido nombrado secretario de la Diputación provincial el culto abogado y secretario del Ayuntamiento de Viso del Marqués, don Alfonso Ruiz de Castañeda, coprovinciano nuestro. El señor Ruiz de Castañeda que supo conquistar con su afable trato el respeto y consideración de todos está recibiendo muchas felicitaciones por tan elevado nombramiento.

Felicitemos al señor Ruiz de Castañeda deseándole los mayores aciertos en su nuevo cargo.

CICLISMO

Luis Calzada vuelve a renovar su título de campeón de la provincia

El pasado Domingo tuvo lugar la carrera que todos los años viene celebrando el Club Ciclista de Ciudad Real para el campeonato de la provincia de fondo en carretera.

Se disputó en 146 kms. de carretera en su mayor parte intranitable a consecuencia de lo mal pavimentadas que se encuentran las rutas de la Mancha, circunstancia agravada por las constantes lluvias que venimos padeciendo.

A las siete y diez de la mañana se les dió la salida en el Parque de Gasset. Se alinearon 26 corredores.

Desde el comienzo de esta dura prueba se le vió a nuestro paisano Calzada que estaba dispuesto a ganar. Que iba a Ciudad Real con el plausible deseo de conquistar para nuestro pueblo, el trofeo deportivo que ya otra vez le había ofrendado con su esfuerzo y su buena traza de deportista.

La caravana ciclista pasó por Torralba, Almagro Moral de Calatrava, Valdepeñas, Manzanares, Daimiel, Carrión y volvió al sitio de partida. Por todos los pueblos fué Calzada el primero.

Ganó dos primas que habían puesto dos aficionados en Manzanares y Daimiel.

A las 12 menos diez, apareció Luis, sólo, en la meta con mucho brío.

El sprint final lo hizo mas fuerte y fresco que nunca.

En resumen la carrera ha sido importante. Luis demuestra que está actualmente en forma. Nosotros creemos que este año le esperan grandes triunfos. Así lo deseamos al mismo tiempo que le damos nuestra más cordial enhorabuena por el que hoy reseñamos. Calzada tiene madera de buen campeón. Lástima que la opinión no le ayude.